



René Peragallo ingresa al banco para completar la estructura de su nueva división de Wealth Management.

Scotiabank ficha a ejecutivo clave de inversiones de la familia Cúneo

El líder del área de inversiones de Liguria, el *family office* de la familia Cúneo, René Peragallo, fue fichado por Scotiabank para completar la estructura de su nueva división de Wealth Management, que la entidad tiene previsto lanzar en las próximas semanas para captar la gestión y planificación financiera de altos patrimonios con foco local e internacional.

Peragallo liderará la unidad de servicios que definirá las estrategias de inversión que guiarán las operaciones y asesorías de los Wealth Managers y es una de las cinco unidades que tendrá esta nueva división del banco canadiense en Chile, la cual está encabezada por el vicepresidente de Gestión Patrimonial, Ignacio Ruiz-Tagle, que se integró en mayo de este año, proveniente de Credicorp Capital Chile.

El equipo lo conforman también Eugenio Pérez, que viene de Paragon Private Advisors —firma de asesoría de inversión formada por un grupo de ejecutivos de Banchile—, Fabio Valdivieso, Andrés Herreros y Francisco Cabrera.

La gestión de altos patrimonios es una de las principales líneas de negocio de Scotiabank, que a nivel global administra más de US\$ 700 mil millones en activos de clientes privados e institucionales.